



Por qué los empresarios no quieren que se apruebe la reducción de la jornada laboral

El presidente nacional de Coparmex explicó tres razones por las cuales esta reforma no puede ser implementada ahora



El presidente de la **Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex)**, **José Medina Mora**, consideró que no es buen momento para aprobar la reforma constitucional para reducir en el país la jornada laboral de 48 a 40 horas semanales, debido a que este mismo 2023 se registraron tres aumentos en los costos para las empresas.

Este 3 de octubre, la **Cámara de Diputados** decidió frenar el dictamen para reformar el artículo 123 de la Constitución para que el proyecto sea discutido ampliamente a través de un Parlamento Abierto que incluirá a especialistas, mientras que los representantes del sector privado están a la espera de participar.

Pese a que **Jorge Romero**, presidente de la Junta de Coordinación Política de San Lázaro apuntó que el proyecto de ley podría llegar al pleno antes de que culmine el periodo ordinario de sesiones, el líder de la Coparmex consideró que la implementación de esta nueva reforma laboral debería esperar hasta que en México se recupere el nivel de productividad.

[Por qué los empresarios no quieren que se apruebe la reducción de la jornada laboral - Infobae](#)